

L.A. graba su nuevo disco en Los Ángeles

Escrito por Administrador

Miércoles 12 de Octubre de 2011 09:12 -

La banda mallorquina L.A. se ha ido a Los Ángeles para grabar su nuevo trabajo de estudio, continuación del aclamado 'Heavenly Hell'. A pesar de haber estado tocando desde finales de 2009 ininterrumpidamente, su líder Luis Albert Segura ha estado componiendo durante estos meses.

Gracias a los conciertos, la manera de escribir y el estilo se volvieron mas crudos, más puros y brutos y en julio 2011 se puso en marcha ya el proceso de grabación.

Tras esta evolución, se inició también contacto con Kevin Augunas, productor norteamericano (Black Keys, Cold War Kids, etc) y que corresponde perfectamente al nuevo camino artístico del grupo, que ahora está en Los Ángeles grabando en los estudios Fairfax Recordings.

Harán una parada en este trabajo de estudio, eso sí, para finiquitar la gira de 'Heavenly Hell' en un último concierto que se celebrará el 14 de octubre en la Sala Assaig de Palma de Mallorca. Una cita para la que apenas quedan un puñado de boletos disponibles.